



VHF アンテナ



UHF アンテナ

地デジの準備をお願いします

来年7月24日にアナログ放送が終了

平成23年7月24日、現在のアナログ放送が終了して地上デジタル放送(地デジ)へ移行します。これにより、私たちの生活も便利になることが期待されますが、よく分からないという方もいらっしゃると思います。今回は、この地デジについてお知らせします。

テレビ放送のデジタル化

ここ数か月、テレビ画面の下に「ご覧のアナログ放送は2011年7月に終了します」とか「地デジへの対応をお早めにお願います」という文字が流れています。

これは、現在のアナログ放送からデジタル放送への移行に伴い、総務省が実施している啓発活動の一つです。今後、一層の普及を図るため、高齢者・障害者の方を対象に、県内全域で計画的に「受信説明会」や「戸別訪問」が行われます。

● 埼玉県防災ヘリコプター墜落事故による殉職者合同葬

9月2日、埼玉県の主催で県防災ヘリコプター墜落事故による殉職者合同葬が、大宮ソニックシティ大ホールで厳粛かつしめやかに執り行われました。



無宗教による献花方式で行われた葬儀には、遺族、総務大臣、内閣府副大臣、消防庁長官、各市町村長のほか、本市からも市議会議員、消防関係者などの来賓者や一般参列者、約1,400名が会葬に訪れ、殉職された本市消防本部職員の故中込良昌消防司令長をはじめ5氏のご冥福を祈りました。

式典では、本市消防職員を中心とする儀仗隊に伴われて入場した御霊が、白い菊の花で飾られた祭壇に安置されました。1分間の黙とうの後、顕彰が行われ、主催者である埼玉県知事による別辞に続き、総務大臣、埼玉県議会議長などの追悼の辞、



続いて弔電の披露、さいたま市消防局音楽隊による献奏、遺族や参列者の献花などが行われました。

仲川市長は、故中込良昌消防司令長への追悼の辞の中で、「あなたは自らの危険を顧みず、人命救助にあたった崇高な使命感とご功績は、燦として、とこしえに滅せず、あなたの消防精神は長く消防人の範となり、後進をして感奮興起せしめずには、おかないものと確信するものであります。」と述べ、参列した関係者ととともに、防災への一層の努力を誓いました。

故中込良昌消防司令長顕彰

- 叙勲(旭日双光章)
- 消防庁長官表彰(特別功労章)
- 埼玉県知事表彰
- 全国消防長会顕彰(消防功労章)
- 日本消防協会顕彰(特別功労章)

問合せ消防総務課へ 2953 7112

市長随想 婣



狭山市長 仲川幸成
似顔絵・池原昭治氏

母の直売

このころ、野菜の直売を庭先や畑の片隅で行っている農家が目立ちますが、私の母は趣味と実益を兼ねて鶏を飼育し、自宅で卵を売っていました。ふ化したばかりの初生雛(しよせいひな)を購入して育成し、飼育舎のケージの中には、常時200羽ぐらいの採卵鶏がおりました。

地デジに関するQ&A

Q なぜデジタル化するの？

A 新しいサービスを始めるためには現在のアナログ放送では電波に空き(余裕)がありません。デジタル放送にすることで、約35%の空きができます。

Q 余裕ができた電波は何に使われるの？

A 安全・安心な暮らしのために使われます。車どうしの通信により衝突事故を防止、緊急災害時に現場の状況を音と映像で医療機関に送り、的確な対応で人命救助、携帯電話の動画などの大容量データを簡単に送れる、などの活用が予定されています。

Q テレビの何がよくなるの？

A もっときれいに見えて、便利なテレビになります。鮮明な映像と高音質により、これまでない臨場感が楽しめる、字幕放送やドラマなどの状況を音声で解説する放送など、高齢者や障害者の方へのやさしいサービスが充実、データ放送のボタンを押すだけで、いつでも天気予報やニュース、交通渋滞の情報が見られる、といった多くの機能があります。

Q 地デジを見る方法は？

A デジタルテレビに買い換えるかデジタルチューナーを買い足すなどの準備が必要です。

さあ、地デジを見よう

地デジの準備

一戸建て住宅の方

UHFアンテナがついているか確認しましょう。VHFアンテナの場合は、UHFアンテナの設置工事が必要です。また、UHFアンテナをお使いの場合でも、調整や交換追加が必要な場合があります。詳しくは、電気店にご相談ください。

マンションなどの集合住宅の方

お住まいの部屋で、地デジが見られるかどうか、管理会社や管理組合、貸主へお問い合わせください。設備が地デジ対応なら、市販のデジタルテレビかデジタルチューナーを準備すれば見られます。

アナログ放送をケーブルテレビでご覧になっている方

UHFアンテナは必要ありませんが、加入契約料、工事費、月額利用料などがかかります。詳しくは、狭山ケーブルテレビ(株) 2954 2200(0)にお問い合わせください。

共同受信組合(防衛補助施設)で

既にデジタル放送に対応していますので、宅内配線が地デジ対応なら、市販のデジタルテレビかデジタルチューナーを準備すれば見られます。詳しくは、基地対策課 内線7135(0)にお問い合わせください。

デジタルチューナーの無償給付
経済的な理由で地デジをご覧になれない世帯に、チューナーの無償給付などを行っています。

対象NHKの受信料が全額免除されていて、次のいずれかに該当する世帯

生活保護を受けている世帯

障害者がいる世帯で、世帯全員が市民税非課税の世帯

社会福祉事業施設、老人ホームなどに入所している方で、自ら

テレビを持ち込んでいる世帯

問合せ総務省地デジチューナー支援実施センター 0570 033840

悪質商法にご注意ください
業者を装って、受信のための費用を不正に請求したり、工事の勧誘を行うなど、悪質商法の被害が起きています。地デジに関する誤った情報や不十分な情報に基づいて、関連商品やサービスを売りつける悪質商法にご注意ください。

「怪しいな」と思ったら、狭山市消費生活センター(2954 7799)にご相談ください。

地デジに関する総合的な相談窓口
総務省テレビ受信者支援センター(デジサポ埼玉) 048 6108080

問合せ政策企画課 内線7132

市長の主な動き



- 9/1~28...市議会第3回定例会
- 9/2...県防災ヘリコプター墜落事故による殉職者合同葬
- 9/3...都市対抗野球大会・ホンダ硬式野球部応援
- 9/4・5・11・12・18・19・20・25...各地区敬老会
- 9/18...市内中学校体育祭
- 9/21...秋の全国交通安全運動出陣式
- 9/22...定例庁議
- 9/22・24・28・29・30...登校交通安全指導
- 9/24...白寿訪問
- 9/24・30...百歳訪問
- 9/25...市内小学校運動会
- 9/29・30...ふれあい市民懇話会
- 9/30...行財政改革推進委員会、新規採用職員への講話

卵は1キロずつ袋に入れて、新聞の鶏卵相場で販売し、残った卵は週1回、集卵に来るおばさんが背負って電車で東京に運んでいました。当時はこの農家にも家畜がおりましたが、乳牛を飼育する農家は専業、豚や鶏を飼育している農家は副業が多かったように思います。

ある日、卵のお客様から、当時小学2年の妹のことで、「私が連れて行ってあげるから、ピアノを習わせたら」と誘われました。それで、妹は通うことになったのですが、そのとき、母は卵の売り上げから少しずつ貯めたお金で、ピアノを買って与えたのです。

48年前の出来事でしたが、先日、母の最期の日に、妹はそのことを母の枕元で、感謝を込めて切々と語っておりました。母には通じたのでしょうか。